



«Sehnsucht» Philosophische Erkundungen im Dialog Vortragsreihe «Philosophie der Praxis»

Abstract

Im Alltag ist Sehnsucht auf viele verschiedene Weisen präsent. Wir sehnen uns etwa angesichts der Anstrengungen im Arbeitsalltag nach Ruhe und Erholung, oder gar nach etwas mehr Freude, Glück und Zufriedenheit im Beruf. Auch in den grossen gesellschaftlichen Fragen ist uns Sehnsucht nicht fremd. So sehnen wir uns etwa angesichts aktueller Kriege und Konflikte nach Frieden und Gerechtigkeit in der Welt. Albert Camus zu Folge handelt es sich bei der Sehnsucht um ein «Merkmal des Menschlichen». Bei Ernst Bloch ist es die Hoffnung, die sich aus der «Sehnsucht nach möglicher, künftiger Vollkommenheit» speist, und damit auf die Zukunft bezogen ist.

Im Rahmen eines dialogischen Gesprächs werden Thomas Geisen und Bruno Keller das Thema der Sehnsucht aus unterschiedlichen Perspektiven ausleuchten. Alle Teilnehmenden der Veranstaltung sind zur Beteiligung und Mitwirkung im dialogischen Gespräch eingeladen.

Termin und Ort

Dienstag, 21. Januar 2025, 16.30 – 18.00 Uhr
Olten, Von Roll-Strasse 10, Raum OVR A130
Digital via Zoom:
<https://fhnw.zoom.us/j/66582692238>

Gesprächspartner

Prof. Dr. Thomas Geisen, Dozent Institut Integration und Partizipation, Hochschule für Soziale Arbeit FHNW

Dr. Phil. Bruno Keller, Dozent, Gestalttherapeut, Arbeitsschwerpunkte: Geschichte der Philosophie, Politische Philosophie, Ethik, Wissenschaftstheorie und Streifzüge im weiten Feld der spirituellen Weisheitstraditionen

Kontakt

Hochschule für Soziale Arbeit FHNW,
Lorenz Jonas Meyer (lorenzjonas.meyer@fhnw.ch)

Weitere Informationen

www.psychosoziales-management.ch